

PREÁMBULO

EN EL INSTITUTO de Investigaciones Jurídicas y bajo el alto patrocinio de su director en aquel momento, doctor Jorge Carpizo, tuvo efecto, los días 19 y 20 de julio de 1984, el homenaje a fray Alonso de la Veracruz, el primer catedrático, entre nosotros y en el continente americano, de filosofía y derecho de gentes, en la primera Universidad de México, con ocasión del cuarto centenario de su fallecimiento.

Publícanse hoy, aunque a un bienio de intervalo (porque no pasa nunca la memoria de los hombres ilustres), los discursos de los intervinientes en aquel acto, profesores Mauricio Beuchot, Elsa Cecilia Frost, Antonio Gómez Robledo y Silvio Zavala. Como moderador de la reunión el profesor Alonso Gómez-Robledo Verduzco.